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QUERIDO LECTOR/A 

La vida no es fácil y las dificultades solo existen para hacer de nuestro 

camino lo que nosotros mismos creamos a cada paso, por eso hay que 

jugar a planificar a largo plazo, sin dejar de caminar cada día paso a 

paso hacia la meta que deseamos. 

 
Este libro es para todas las personas que han abandonado la 

mentalidad de derrota, mediocridad o excusas y viven centrados en 

construir su propio camino dejando su huella bien visible en este 

universo terrenal cuando se vayan de este mundo. 

 
Si no eres de esas personas entonces este libro tambien es para tí, 

para que aprendas a vivir como quien sabe que ganar es cuestión de 

preparación y el éxito no es el fruto de la casualidad. 

Gracias por leer estas líneas. 

Javier Clemente Engonga. 

26-03-2023 
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CAPÍTULO 1. 

que tu inteligencia 
sea el reflejo de tu 
éxito 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

una guía paso a paso hacia el éxito y el 

liderazgo 



La inteligencia determina 
todo lo que somos. 

 

 

1. SOMOS LO QUE NOS PROPONEMOS SER. 
 

No siempre las cosas de la vida resultan como esperamos pero, mientras que algunos a 

eso lo llaman error o fracaso, otros simplemente entienden que en la vida todo es 

cuestión de aprendizaje y no se puede aprender de lo que ya se conoce sino de lo 

desconocido, y por ello esas experiencias, errores, o fracasos solo son eso, 

experiencias, ni más ni menos. 

 
Las experiencias sirven para enriquecer nuestro conocimiento y no para convertir lo que 

no conviene en una zona de confort repleta de limitaciones a lo que más deseamos, 

nuestro éxito en aquella actividad que nos apasiona. 

 

2. HACEMOS LO QUE 

PODEMOS HACER. 

3. CONSEGUIMOS LO 

QUE QUEREMOS 
 

No hacer lo que se puede siempre es 

una autolimitación innecesaria. 

Siempre debemos hacer lo que 

podamos y un poco más, para 

habituarnos al esfuerzo y al sacrificio 

constante. 

No se puede recolectar lo que no se ha 

sembrado pero si lo que sembramos es 

futil y una perdida de tiempo entonces 

recogeremos precisamente eso. 

 
Sea como fuere, el tiempo funciona de 

otra manera en nuestras vidas como 

hemos anulado todo miedo al fracaso y 

las lecciones en el camino solo hacen 

que cada día valga la pena y cada es 

fuerzo sea un paso más hacia la meta 

que deseamos alcanzar. 

 
Es así que en definitiva, debemos trabajar 

siempre para hacer lo que podemos. 

Cuando nos proponemos ver cada 

situaciónen la vida como la oportunidad 

para esforzarnos un poco más, 

comprenderemos al fin que en la vida 

nada fácil vale la pena. 

 
Comprenderemos al fin que, todo es 

fuerzo es un mérito al final del camino y 

no al principio. 



La mejor manera de vencer 
nuestros miedos es afrontarlos 

 

 

 

1. TU REALIDAD ES ILIMITADA. 
 

Somos realmente invensibles cuando nos esforzamos con el corazón y nos arriesgamos 

por lo que más nos apasiona, eso que queremos hacer pero que parece tan imposible 

para los demás que nos rodean. 

 
El éxito no consiste en gastar todas nuestras en energías en resolver problemas sino más 

bien es una cuestión de centrarse en nuestras virtudes y que los defectos sean algo que 

no nos impida ser perfectos en el arte de cambiar y ser mejor cada día, hasta que los 

defectos sean parte del ayer. 
 

 
 

2. EL TIEMPO NO 

EXISTE CUANDO 

TRABAJAS DURO. 

Lo cierto es que el éxito es solo para 

aquellos que no tienen ningún problema 

en dedicar todo su tiempo en trabajar en 

la materialización de sus sueños. 

Cierto es que nadie más tiene que 

comprenderlo y en el fondo, tampoco le 

debemos ningunas explicaciones al 

mundo. 

 
Lo que debemos saber siempre es que 

cuando se trabaja duro, el tiempo 

simplemente no existe y el éxito es solo 

cuestión de tiempo. 

 
Lo que debemos entender cuando las 

cosas no van bien es que eso es normal, 

es normal que las cosas no vayan bien 

pues es parte del proceso pues al andar 

se hace el camino. 

3. TU VIDA POR TU 

PROYECTO. 

 
No es fácil perderlo todo pero cuando se 

pierde la esperanza y el amor propio, 

cuando se pierde la fe y la visión en 

nuestros propios sueños entonces si se 

puede decir que se ha perdido todo. 

 
Pero ni en esos momentos debemos 

darnos por vencidos. 

 
El fracaso es simplemente cuestión de 

rendirse siempre y no atreverse nunca; 

es cuestión de tirar la toalla por miedo o 

por falta de experiencia. 

 
El fracaso no debe ser posible para los 

que pueden dar su vida y le dedican todo 

su tiempo a su proyecto. 



Cuando conviertes tu pasión 
en un arte todo es posible 

 

 

1. CON LA MIRADA SIEMPRE HACIA EL FRENTE. 
 

La ira es irracional por ello no debemos reaccionar con ira ante ninguna situación y para 

algunas personas conseguir eso es mucho más difícil que para otras, pero vale la pena el 

esfuerzo. 

 
El temperamento de un buen emprendedor que camina seguro hacia el éxito debe estar 

liberado de todo estres innecesario y se debe rodear de cosas y personas que le 

motivan y llenan de energías positivas. 

 
Las personas negativas son una carga innecesaria en nuestras vidas. 

 

2. LO MEJOR DE 

NOSOTROS MISMOS ESTÁ 

EN NOSOTROS MISMOS. 

3. EL PROBLEMA DE LA 

MALA ACTITUD. 

 

La felicidad es una elección y una forma 

de vida que no depende de los demás 

sino de uno mismo. 

Es realmente un error esperar que las 

soluciones a nuestros problemas y 

estados emocionales provenga del 

exterior, de alguien más que no sea uno 

mismo. 

 
Es innecesario pues esperar que los 

demás nos aporten el bienestar o la 

felicidad a la que aspiramos. 

 
Cuando nuestros esfuerzos están 

destinados a ofrecer siempre lo mejor de 

nosotros mismos en la acción constante 

hacia el desarrollo de nuestras metas y 

objetivos, entonces nos damos cuenta 

de que lo mejor de nosotros mismos 

está en nosotros mismos. 

Es ridículo esperar buenos resultados 

cuando presentamos una mala actitud y 

afrontamos las situaciones desde un 

punto de vista negativo y derrotista. 

 
Es inútil triunfar cuando no tenemos fé ni 

en lo que hacemos ni en nosotros 

mismos y mucho menos en los demás. 

 
Todo lo posible se hace imposible e 

incluso irrevelante cuando perdemos la 

inspiración y la motivación. 



Cuando todo es posible ni el 
cielo es un límite 

 

 

1. TODO SUCEDE POR UNA BUENA RAZÓN. 
 

Los que viven diciendo que el cielo es el límite solo se están limitando a sí mismos 

porque en realidad no hay limites a lo que podemos lograr cuando nos esforzamos lo 

suficiente y dejamos todos nuestros miedos y preocupaciones atrás. 

 
Cuando nuestra motivación es ilimitada y no dejamos de movernos hacia lo que 

queremos, lo cierto es que el camino se hará más difícil y por eso vale la pena esforzarse 

más que nunca. 

 
Solo así se consigue romper todas las barreras y alcanzar un sin fin de posibilidades. 

 

2. LOS OBSTÁCULOS 

ESTÁN PARA 

SUPERARLOS. 

Los obstáculos no pueden ni deben ser lo 

que nos frena e impide llegar a donde 

queremos. 

Los obstáculos solo deben servirnos 

como parte del entrenamiento y 

superarlos debe ser el ejercicio diario y 

parte importante de nuestro trabajo. 

 
No se debe asumir nunca que existen 

obstáculos imposibles de superar porque 

ello nos conducirá inevitablemente a 

convertirnos en víctimas de nuestros 

miedos y obseciones. 

 
Y cuando dejamos esos límites y esos 

obstáculos atrás entonces hemos 

aprendido una de las lecciones más 

difíciles de aprender en esta experiencia 

de vida humana y es que lso obstáculos 

están para ser superados y aprender, 

nada más. 

3. TODO EL MUNDO 

QUIERE EL ÉXITO . 

 
Si bien todo el mundo quiere el éxito no 

todo el mundo sabe trabajar para 

alcanzarlo. 

 
Si admitimos que la responsabilidad de 

nuestros errores y malas experiencias no 

se haya en manos ajenas sino en 

nuestras propias acciones, entonces es 

fácil cambiar y dirigir nuestras energías y 

esfuerzos hacia el camino correcto. 

 
Hacer lo que no nos hace bien no nos 

condice a ningún buen lugar. 
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CAPÍTULO 2. 

que tus virtudes 
sean tu fortaleza 
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Todo cambia cuando nosotros 
mismos cambiamos 

 

Cuando decidimos con inteligencia y actuamos con inteligencia sobre las cuestiones más 

importantes, al principio parecerá que ciertas situaciones experimentan mejoras, pero no 

por ello debemos bajar la guardia. 

Al contrario, la inteligencia debe ser la voz de la consciencia que nos guíe siempre que 

nos hayemos en cualquier situación dificil o callejón sin salida. 

 
Inteligencia es... sabiduría y experiencia. 

 
Si cometemos hoy los mismos errores que ayer, recogeremos mañana lo mismo que 

estamos recogiendo hoy, pues solo podemos recoger de lo que hemos sembrado y por 

eso el mundo cambia cuando nosotros tambien cambiamos. 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

Cada cual es responsable de su 
propio futuro 

 

Si bien cada cual es responsable de su propio futuro los líderes son responsables del 

futuro de muchos, por eso ser un lider no es para todo el mundo pues no todas las 

personas tienen la capacidad de poder asumir la responsabilidad del futuro de los 

demás. 

No todo el mundo tiene la capacidad de ponerse en el lugar de otros y ver el mundo 

desde ese punto de vista. 

 
Los líderes no son como todo el mundo. 

 
 

LA RESPONSABILIDAD DEL LIDERAZGO 
 

Si quieres vivir tus sueños en vez de tus pesadillas y crear tus proyectos y tus mejores 

opciones en este mundo material entonces debes asumir la responsabilidad de liderar tu 

popia vida para servir de inspiración a la sociedad y al mundo que te rodea. 



Aprendiendo a dejar el mundo atrás 
 

 

Cuando nos esforzamos en trabajar hacia la consecución de nuestras metas es 

necesario dejar el mundo atrás y centrarnos en la construcción del mundo que 

queremos en nuestras vidas. 

Si conseguimos hacerlo no es necesario esperar que el mundo nos entienda o comparta 

nuestra visión; no es necesario que esperemos que los demás nos apoyen o valoren lo 

que hacemos y no es necesario que perdamos el tiempo explicando a nadie el valor 

de nuestro sudor y esfuerzo. 

 
Cuando aprendemos a dejar el mundo atrás, el universo se abre ante nosotros y el 

camino se hace más corto. 

 
Cuando aprendemos a dejar el mundo atrás, nada puede pararnos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No se puede tapar el sol con un dedo 
 

 
 

Es muy fácil no tener éxito pues para ello solo hace falta ser uno más del monton y 

pensar siempre de forma mediocre y sin visión objetiva de la realidad de nuestras 

verdaderas posibilidades y nuestro verdadero potencial. 

 
Es más fácil esperar que las soluciones y las necesidades que tenemos sean cubiertas 

por los demás; pero lo fácil realmente no vale la pena y que las soluciones a nuestros 

problemas dependan de los demás es vivir una vida de problemas y sin poder avanzar. 
 

 
 

LO PRIMERO ES LO PRIMERO 
 

Lo primero es lo primero, pero lo primero no debe ser solo ganar dinero, pues el dinero 

es un componente resultado de tomar las decisiones de cierta manera, pero ese no 

debe ser el objetivo que nos motive sino más bien un valor añadido. 



Ganar dinero no lo es todo 
 

 

Las cosas solo mejoran cuando 

nosotros mejoramos y las cosas solo 

cambian cuando al fin cambiamos. 

 
La transformación interior es un gran 

ejercicio de determinación y fortaleza 

interior y las debilidades no pueden 

frenarnos cuando decidimos 

transformar nuestra existencia para 

mejor. 

 
Los que dicen que eso es fácil es 

porque no saben ni entienden la 

esencia de las cosas y se basan en lo 

inmediato, lo superficial y lo 

irrelevante. 

 
Ganar dinero es importante, pero 

ciertamente que no lo es todo. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SOMOS ENERGÍA, EL UNIVERSO ES ENERGÍA, EL AMOR Y EL ODIO SON ENERGÍA 

 

ENERGÍA POSITIVA SIEMPRE 
 

Los sueños no se manifiestan por si solos 

pero vale la pena trabajar duro para 

materializarlos. 

Sin una actitud optimista y positiva se 

hace más dificil llegar a las metas que 

queremos. 

 
Y muy pocas veces tenemos el apoyo 

emocional y práctico que necesitamos, 

pero ello no debe desanimarnos nunca. 

Para alcanzar el éxito debemos caminar 

solos por el sendero más difícil, 

venciendo a nuestros miedos y 

convirtiendonos en la versión más 

positiva de nuestro caracter y 

personalidad. 



Aprendiendo de los defectos 
 
 

Nuestros defectos no deben frenarnos a la hora de trabajar 

por nuestros objetivos pues debemos conseguir siempre 

apoyarnos en nuestras virtudes en tanto que el pilar de la 

persona que somos. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El pasado no se puede cambiar 
 

 

El presente siempre se puede mejorar para adaptarnos a un 

mejor futuro. 

El futuro se construye con visión y la determinación es la 

motivación que debe empujarnos siempre hacia adelante. 

 
El miedo es lo mas irracional que existe y no debe frenarnos de 

ser constantes. 

Por ello nuestras posibilidades se vuelven ilimitadas cuando 

ante todo creemos en nosotros mismos. 

EL FUTURO SE DEBE CREAR 
 

El ayer no determina el mañana pues solo es un prólogo que no 

condiciona el final. 
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CAPÍTULO N.3 

que el miedo sea 
un cuento 
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Cómo vencer los miedos 
Es natural tener miedo ante aquello que nos supera, frente a las situaciones nuevas o 

difíciles o simplemente cuando salimos de nuestra zona de confort, pero no debemos 

doblegarnos ante el miedo, mas aun, debemos de superar los miedos enfrentándolos. 

 
No existe ningún problema, situación o condición que carezca de solución y un buen lider 

debe buscar siempre la solución mas eficiente y que mejor se adapte a lo que se 

necesita con un beneficio a mediano y a largo plazo, pues el beneficio inmediato casi 

siempre es engañoso. 
 

N.1 LO QUE NO NOS MATA DEBE HACERNOS MAS FUERTES. 

 
N.2 LAS ADVERSIDADES FORMAN PARTE DEL APRENDIZAJE. 

 
N.3 LOS LÍMITES CASI SIEMPRE SON MENTALES. 

 
N.4 CUANDO ENFRENTAMOS LOS MIEDOS TODO SE VUELVE MÁS FÁCIL. 

 
N.5 SOLO DIOS ES TODOPODEROSO, NO PODEMOS HACERLO TODO SOLOS Y 

POR NUESTRA CUENTA. 

N.6 LOS DEMÁS TAMBIEN PIENSAN Y SU OPINIÓN TAMBIEN CUENTA : SE DEBE 

SABER ESCUCHAR. 

N.7 LAS COSAS BUENAS NUNCA TIENEN UN MAL FINAL. 

 
N.8 DEFIENDE SIEMPRE TUS INTERESES CON INTELIGENCIA Y NO CON LA 

FUERZA. 

Los miedos son un obstáculo mental innecesario fruto del aprendizaje consciente e 

inconsciente y de la socialización en definitiva, pero para nada se pueden considerar los 

miedos como hechos tangibles en ningún caso pues son solo opciones y posibilidades 

negativas que solo se crean o manifiestan cuando nuestra mente las acepta como 

realidades. 

 

Hay personas que fácilmente convierten sus miedos en su realidad porque se aferran a 

ellos en vez de dejarlos atrás o simplemente ignorarlos y seguir adelante. 



 

 

 
 

N.1 CÓMO VIVIR SIN MIEDOS. 
 

Siempre hay un momento en la vida de toda persona en la que el individuo decide 

cambiar y dejar de bajar la cabeza o aceptar los golpes de los demás. 

En toda vida hay un antes y un despues que marca el camino del destino de las personas 

que han aprendido a luchar sin perder. 

 
Siempre se da un instante en el que como individuos nos unimos a la fuerza colectiva de 

todos aquellos luchadores que antes que nosotros y de todas las épocas de la historia, 

han aprendido a vivir sin miedos. 
 
 

N.2 CÓMO SER UNO MISMO SIEMPRE. 
 

Desde el instante que llegamos a este mundo y según nuestras respectivas experiencias 

aprendemos a ser de una u otra manera, creando una personalidad determinada que le 

da identidad a nuestro cuerpo fisiológico dentro de la convivencia colectiva y social. 

 
Esa persona que somos debe ser, dentro de nuestras posibilidades, la mejor versión que 

podemos ofrecerle al mundo siempre : eso es ser uno mismo siempre. 

 
Y uno mismo es siempre uno mismo cuando se decide vivir sin mirar nunca más hacia 

atrás, hacia el pasado. 

N.3 SER MEJOR QUE AYER. 
 

Si el pasado fuese un tiempo mejor el futuro nunca existería, por eso los que prefieren 

vivir su pasado en el presente siempre sufren en sus vidas las consecuencias. 

 
Para alcanzar el pleno éxito y ser el mejor modelo de liderazgo en la actividad cualquiera 

que deseamos, uno debe aspirar siempre a ser cada día mejor quel ayer. 



 

 

 
 

N.4 BUSCANDOSE A UNO MISMO. 
 

No se puede buscar lo que se tiene en frente y los que a menudo lo hacen siempre se 

encuentran con lo inesperado. 

Recordar quienes somos en realidad tiene mas sentido pues nuestros sueños e ilusiones 

así como aquello que más llena nuestros corazones siempre es algo constante en 

nuestro subconsciente desde la niñez hasta que nos vamos. 
 

 

 

 

 
 

N.5 TODO POR LA VIDA. 
 

Nuestra vida y la de cualquier ser humano en el planeta no tiene precio; por ello no 

podemos ni debemos jugarnos la vida por cosas pequeñas y materiales, y por 

ambiciones que no valen la pena. 

 
En la vida mientras la vivimos solo podemos darle el verdadero valor añadido cuando nos 

damos cuenta de que nada ni nadie puede ponerse en nuestro camino. 
 

 

 

 

N.6 TIEMPO MUERTO. 
 

Todo en la realidad del individuo común se reduce a un tiempo muerto, un camino hacia 

la muerte y en muchos casos hacia ninguna parte, pero para el que sabe lo que quiere y 

trabaja por conseguirlo, cada segundo es una oportunidad de afianzar el camino hacia la 

eterna felicidad. 



 

 

 
 

N.7 EL VALOR DE LA SOLEDAD. 
 

La soledad es... fría y hermosa, blanca y negra, roja como la sangre cuando te quema y 

fuerte como una roca cuando te golpea, porque la soledad es así. 

 
La soledad es única e inconfundible pues para el sabio y virtuoso es el mayor de los 

regalos pero para el corazón agitado es un problema inaguantable, porque así es la 

soledad. 

 
Nos enseña a como enfrentarnos solos ante todo peligro. 

 
 

N.8 NO SOMOS DIOS PERO PODEMOS OBRAR MILAGROS. 
 

La fuerza de voluntad del ser humano o mejor dicho, del alma humana, no tiene limites en 

su capacidad de crear realidades según el esfuerzo y la determinación del actuante. 

 
No somos dioses quizás, pero podemos obrar las cosas más increibles si nos lo 

proponemos de verdad. 
 

 

 

 

 
 

N.9 SIN RENDIRSE NUNCA. 
 

La persistencia es, esa chispa que rompe todo el hielo que congela nuestras acciones 

cuando ya sabemos que no importa cualquier situación, al final del camino solo nosotros 

mismos podemos salirnos del abismo o de cualquier situación comprometida, difícil o 

simplemente imposible. 

 
Persistencia es insistencia en la acción con fe y conocimiento de causa. 

 
Es esa capacidad de acción para no rendirse nunca no importa la situación ni el estado 

de las circunstancias. 
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CAPÍTULO N.4 

que tus 
adversarios salgan 
corriendo 
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Ganamos cuando jugamos solo a 
ganar y no para participar. 
www.investinequatorialguinea.online 

En primer lugar, es importante centrarnos en hacer lo que nos gusta y no dejar de hacerlo 

con frecuencia y consistencia pese a las circunstancias. 

Ganamos, cuando jugamos solo a ganar y no nos conformamos con participar, esa es 

una expresión mediocre que aleja más del éxito y del verdadero liderazgo integral. 

 
Si lo que nos gusta además brinda un valor añadido a la sociedad o bien el servicio o 

producto que le ofrecemos al mercado y al consumidor es algo que hacemos con pasión 

y no con muchas diligencias, entonces ganamos porque hemos apostado bien. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Si nuestros sueños son realizables y nuestras metas mas bien son objetivos claros, no 

importa si vemos o no todo el camino claro y el trecho que tenemos por delante pues el 

final del camino es mas interesante cuando se distancia lo suficiente del principio es 

decir, del presente. 

 
Ganamos solo cuando aceptamos que nuestros sueños siempre están al alcance de 

nuestras manos. 

Al final los sueños son como planos que nos guían para no perdermos; son como mapas 

que nos conducen al tesoro por el que hemos venido a esta existencia que no es del 

todo solo vanidad y nada más que vanidad. 

http://www.investinequatorialguinea.online/


Todo parece imposible hasta que alguien 
lo consigue. 
www.investinequatorialguinea.online 

Es cierto que el mismo ser humano indivual y colectivo que ha producido nivel de 

inteligencia y experiencia tal que incluso ha puesto ya varias veces al ser humano en 

exploración del mundo galáctivo y planetario. Sin embargo, cosas tan pequeñas como 

conquistar el corazón de la persona amada, liderar a una nación hacia su pleno desarrollo 

y autosuficiencia o simplemente creer en Dios y el Destino, son verdades que se hacen 

tan trascendentales como el conocimiento y consideración real que se tienen en 

ocasiones como las más imposibles. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

La esencia de todo cuando existe. 

Todo cuanto existe forma parte de un mismo plan, el plan de Dios y el destino de cada 

individuo tiene una página en ese gran libro. 

 
Cuando vivimos conscientes de nuestro propio destino entonces estamos preparados 

para liderarnos a nosotros mismos y a nuestras vidas y servir de ejemplo para el mundo 

entero si así lo queremos. 

 
Todo lo que existe forma parte del mundo de Dios, un mundo material y metafísico al 

miso tiempo, carnal y espiritual, un fenomeno que el ser humano aun no ha alcanzado a 

descubrir en su totalidad. 
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Para mí las limitaciones y obstáculos en el camino solo me han servido para una cosa y 

es claramente aprender a ́ ´seguir a delante´´. 

 
En un mundo en el que el dinero ya se encuentra por encima de toda virtud y a la mayor 

parte de las personas les parece lo más normal, tambien es normal que los individuos se 

vayan despertando de conscienta y asumiendo sus responsabilidades en los destinos de 

sus vidas, para el bien de sus comunidades y sus paises en el mundo. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

LIBROS SERIES 
 

Conforme a los datos de Amazon, ya 

tengo escritos setecientos dieciocho 

libros (718) los cuales se distribuyen a 

traves de Amazon Kindle y desde ahí a 

varias de las principales firmas de venta y 

distribución global y online de libros, 

como Barnes & Noble, Goodreads, 

Google y otros. 

 
Así del mismo modo dispongo de varias 

series de libros de diferente temática y 

para toda clase de público. 

De entre mis series de libros escritos se 

puede considerar, ´´Alguna Gente Buena 

´´, una serie de libros biográficos; El Libro 

de la Historia, Historia de África, o la 

Historia del Reino de Dios. 

 
Solo la serie el Libro de la HIstoria, 

Historia de África, dispone de más de 

cuatroscientos libros en diferentes 

idiomas. 
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CAPÍTULO N.5 

que tus límites no 
existan en tu 
mente 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

una guía paso a paso hacia el éxito y el 

liderazgo 





Conviertete en tu ́´Yo´́  mejorado 
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No hay manera de levantarse sin haber esperimentado la caida primero; la vida da tantas 

vueltas que pensar que vivimos solo por casualidad es no tomar en serio la esencia de 

esta realidad material en la que presumimos existir. 

 
Siempre  que  te  encuentres  ante  un  obstáculo  simplemente  conviertete  en  tu  ́ ´yo´´ 

mejorado, porque solo así encontrarás todas las respuestas y tomarás el mejor camino. 

 
No, no hay manera de levantarse sin haber experimentado la caída primero. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

OLVIDÁNDOLO TODO CONOCIENDO EL MUNDO 

El ayer no es una excusa para no seguir 

avanzando. 

 
Perder hoy no es una excusa para no 

planear mejor el mañana. 

 
Vencer hoy no es una excusa para bajar 

la guardia. 

 
En la vida perdemos solo cuando vivimos 

olvidándolo todo, todo por lo que vale la 

pena luchar y seguir siempre hacia 

adelante. 

Dicen muchos que el mundo ya no es lo 

que era y que el futuro será aun más 

aterrador. 

 
Otros afirman que el pasado más remoto 

siempre fue mejor y el presente es un 

problema con fecha de caducidad. 

 
Sea como fuere, para vivir bien este 

mundo, hay que conocer el mundo lo 

suficiente como para saber vivir sin el 

mundo. 
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aveces solo es necesario hacer lo que es necesario y para ello debemos dejar de 

pensar que las oportunidades surgen mientras estamos sentados con los brazos 

cruzados pues sinceramente nunca es así. 

 

Las oportunidades las creamos con las decisiones que tomamos a cada instante. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

VOLUNTAD DE HIERRO Y TIEMPO AL TIEMPO 
 

 

Mientras los necios abundan en sus necedades los rectos deben ser 

constantes en su rectitud. 

 
Mientras los unos presuman de cómo engañan u oprimen los justos deben 

vivir sin mirar atrás. 

 
Mientras los necios se coronen de flores por el camino los buenos deben 

seguir solo su instinto apoyado en su fuerza de voluntad. 
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CAPÍTULO N.6 

que tus amistades 
sean las mínimas 
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El misterio sin misterio 

La casualidad es rápidamente sustituida por la causalidad cuando creemos en que todo 

efecto tiene su causa. 

 
Si conseguimos romper todas las cadenas que nos atan y que impiden al alma ser libre y 

liberar la abundancia y prosperidad que en este mundo material nos corresponde, 

siempre contaremos con la verdad de que la vida y cómo vivirla, es un verdadero misterio 

sin misterio. 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

Aveces ganamos y aveces perdemos, aveces jugamos y aveces lloramos; aveces 

sufrimos y aveces reímos. 

 
Tantas otras veces nos perdemos por el camino buscando la felicidad en cosas que son 

simplemente polvo y cenizas. 

 
Aveces no somos conscientes de lo que significa verdaderamente ser libres. 

 

Aveces lo hacemos todo por los demás y aveces dejamos que los demás nos muestren 

el camino; aveces vivimos en la oscuridad y aveces nos ilumina cada día la luz del lucero 

del cielo en la mañana. 

 
Aveces se nos nubla la vida y otras veces brillamos como astros en el firmamento de la 

existencia. 



Los dos caminos. 
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Hay dos cosas que tenemos que tener en cuenta siempre que la vida nos demuestre que 

no estamos haciendo lo suficiente. 

 
Los caminos del éxito y del liderazgo son tortuosos, rocosos y difíciles de explorar. 

 
No todo el mundo está capacitado para cambiar su realidad y su vida con su acción y 

fuerza de voluntad y conseguir el éxito y liderazgo que desea. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

MÁS QUE SOLO NEGOCIOS 

Los negocios son buenos siempre que persiguen un propósito más grande que las meras 

ganancias financieras y comerciales. 

 
Son una herramienta imprescindible para poder ayudar a los demás. 

 
La corrupción es un error en la ecuación y no se puede hacer negocips personales y 

empresariales con los intereses de ninguna Nación, y esa es la semilla de la corrupción. 

 
Los negocios rectos no necesitan el trampolín de la corrupción para hacer las cosas bien. 
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Nunca te arrodilles ni doblegues ante nadie bajo ninguna situación porque ese es el inicio 

de las perdidas de poder y amor propio. 

 
No pongas tus intereses personales nunca por encima de los intereses de la comunidad, 

de la sociedad y del mundo en su conjunto. 

 
Piensa siempre en el bienestar colectivo como la clave para sanar este mundo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ESPEJO VERDE 

El alma necesita paz y esa paz no es un regalo de las estrellas; por eso 

hay que aprender a resolver los confictos con inteligencia y no con 

violencia, con la razón y no solo con el corazón. 

 
El alma necesita amor y ese amor no siempre viene de fuera sino 

tambien de uno mismo; uno mismo debe aprender a valorarse más y a 

amarse más, cuidarse más. 

 
El alma no necesita nada material para que su alegría llegue hasta las 

estrellas. 

http://www.investinequatorialguinea.online/


Dias de gloria 
La vida no da tantas vueltas como pensamos pues la tierra solo se mueve sobre su 

propio eje y no va realmente hacia ninguna parte. 

 
Es una maestra que nos enseña con las ciencias silenciosas de la naturaleza, la mejor 

manera de sobrevivir en esta aventura tan curiosa que es vivir. 

 
Si todo ser humano fuese consciente de su valor y determinación y trabajacemos todos 

en pro de un mundo diferente, entonces de inmediato vviriamos en un mundo diferente. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

POR ALGO MAS GRANDE 

Crecemos cuando empezamos a vivir la vida en la busqueda constante de algo 

más grande. 

 
Nos dejamos de excusas cuando ya no existe razón para evadir la realidad y 

mentirnos a nosotros mismos. 

 
Por una realidad de la que no puede presumir, amenudo el ser humano se ve 

metido en situaciones que solo le dejan la salida de someterse a la voluntad del 

destino y aspirar siempre por algo mas grande. 
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CAPÍTULO N.7 

que la felicidad sea 
tu equilibrio 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

una guía paso a paso hacia el éxito y el 

liderazgo 



Qué no es la felicidad 

Se ha escrito y dicho mucho sobre la felcidad a lo largo de los tiempos pero el ser 

humano sigue sin entender que solo del él su propia felicidad depende. 

 
Se ha dicho incluso que la felicidad no exiset y que mas vale vivir confesados y 

amargados para llegar al Más Allá. 

 
Se ha escrito y dicho cosas incomprensibles para las mentes profanas en la materia pero 

en definitiva la felicidad es una elección personal por el bien personal y el colectivo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
Aquello que compramos con bienes materiales no puede darnos la felicidad pues la 

felicidad no tiene precio. 

 
Aquellos que no se compadecen del prójimo ni reconocen sus propios errores como 

forma de aprendizaje en el camino, no pueden conocer la felcidad. 

 
Aquellos que saben ser pacientes en la lucha, conocerán la felicidad. 

 
Cuando en toda lucha por nuestros objetivos y proyectos, alcanzamos nuestras metas, la 

felicidad es inevitable. 



Ser y No ser, esa es la cuestión 
 

Si no somos quienes debemos ser entonces nos engañamos continuamente; 

el mundo de los negocios, el mundo del liderazgo político o en cualesquiera otra 

actividad profesional, es el mundo que requiere que seamos o no seamos, y que 

aprendamos a ser en beneficio del mundo y no de nuestros propios bolsillos. 

 
El viejo mundo está adaptandose poco a poco al ser y no ser. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Caminos paralelos 

Hay vidas que se unen como si de un lazo invisible o cordon unbilical se tratara y conecta 

la realidad de dos o mas individuos de una manera que siempre deja huellas. 

 
Las personas con las que compartimos tiempo y espacio en esta experiencia de vida no 

son extraños, y sus caminos en nuestra actividad familiar, social, política, científica, 

deportiva o educativa son importantes tambien. 

 
Reconociendo eso, liderar nuestras vidas y socializar debidamente con el mundo que nos 

rodea se hará mucho más fácil. 
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EPÍLOGO 

LA VIDA NO DA 
TANTAS VUELTAS 
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Lo que sucederá despues 
 

 

 

 

 

 

ASÍ COMIENZA EL FINAL DE LA HISTORIA 
 

 

El éxito y el liderazgo son caminos llenos de trampas y callejones sin salida; y para los 

que trabajamos solo para nosotros mismos, el emprendimiento es un sacrificio diario 

dificil de entender por las mentes menos ortodoxas. 

 
Como fuere, siempre que nos esforcemos en hacer las cosas bien recogeremos 

exactamente lo que sembremos. 

 
Todo parece imposible hasta que alguien lo consigue. 

 

LLUVIAS DE FUEGO DISPUESTO A VOLVER 

A EMPEZAR 
 

 

 

En esos días en los que el bienestar y la 

prosperidad, la felicidad y la alegría 

brillen por su ausencia en nuestro 

entorno o en nuestras vidas, solo 

debemos consentrarnos y no bajar la 

guardia, porque despues de la 

tempestad siempre viene la calma. 

 
La calma es para los que saben esperar 

y no para los impacientes. 

 
Tarde o temprano, y con calma, las 

lluvias de fuego terminan. 

Cuando estamos dispuestos a volver a 

empezar cada vez que sufrimos un bajón 

o nos vemos impedidos por algún 

obstáculo; cuando de verdad veamos 

que las cosas no son tan difíciles como 

parecen y que la vida solo de servirnos 

para hacre grandes cosas, entonces el 

individuo estará dispuesto siempre a 

volver a empezar y vivir su nueva vida de 

éxito y liderazgo. 

 
Gracias por leer estas líneas. 
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¿Te ha gustado este libro? 

Visita mi bibliografía 
en Amazon y te sorprenderé aun 
más, te lo prometo. 
Gracias por leer estas líneas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

ENTRAR 
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